

## Abteilung Segler

---

### **Jahreshauptversammlung des TV Eintracht Weiher**

Zahlreiche Mitglieder konnte der Abteilungsleiter Daniel Geider bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung begrüßen. Zu Beginn gab Daniel Geider einen Überblick über die Aktivitäten im vergangenen Vereinsjahr, das mit dem Ansegeln startete. Weitere Aktivitäten waren das Seglerfest, eine Herbstwanderung sowie ein Glühweintreffen im Advent. Außerdem stellte die Abteilung Helfer bei der Challenge Kraichgau und führte drei Regatten sowie ein vereinseigenes Conger-Match-Race durch. Dieses soll auch im Jahr 2016 stattfinden. Erstmals soll hier ein Wanderpokal zum Gedenken an den langjährigen Abteilungsleiter, der sogenannte „Siegfried-Fetzner-Pokal“, ausgelobt werden. Vier Seglerstammtische gab es, die immer unter verschiedenen Themen standen, wie Törn-Berichten u. A. Außerdem wurde ein Schnuppersegeln für Erwachsene angeboten und ein regelmäßiges Jugendsegeln. An Bauprojekten standen gemeinsam mit den Surfern und den Kanuten die Verlegung einer Wasser- und Abwasserleitung auf dem Vereinsgelände an sowie ein Umbau der Küche. In diesem Zusammenhang dankte der Abteilungsleiter Andreas Pörtl für die Unterstützung der Bauarbeiten der Wasserleitungen und Wendelin Geider mit einem kleinen Präsent für den unermüdlichen Einsatz beim Küchenumbau. In Verhinderung des erkrankten Sport- und Regattawarts gaben Daniel Geider und Schriftführer Steffen Ott anschließend noch detailliertere Informationen zum durchgeführten Jugendtraining und den Regatten. Anschließend folgte der Bericht des Kassiers Wendelin Geider, dem die Kassenprüfer Arno Ott und Kurt Welsch eine geordnete und gewissenhafte Kassenführung bestätigten. Die Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft führte Martin Fischer durch, der der Abteilungsleitung für den großen Einsatz im vergangenen Vereinsjahr dankte. Bei den Neuwahlen stand nur die Wahl des Seglerrates an; einstimmig wurden Wolfgang Benz, Walter Hauber, Andreas Neuss und Michaela Schmidt im Amt bestätigt. Mit einem Ausblick auf das kommende Vereinsjahr, in dem vier Regatten und zahlreiche weitere Aktivitäten geplant sind, endete der Bericht der Abteilungsleitung.